

# 元気な グループ紹介



楽しんで歌おう  
コーラス山びこ

歌の好きな仲間が集まるコーラスグループです。

「コーラス山びこ」は、平成2年に結成し、公民活動の一環として、当初

は、神石郡内三十五名位の員員でした。出でりがあつたり郡内にコーラス団体が沢山できたこともあり、現在十八名で活動

しています。岡田五輪美先生の熱心な指導と藤上奈生さん

のピアノ伴奏に支えられ

て、楽しく歌っています。

今までに県民文化祭、

芸能発表会等、度々出演

しました。東部地区大会の予選を勝ち抜いて県の思い出となっています。

昨年十一月には、十五周年コンサートを、教育

委員会・文化連盟の後援により、また、その他多くの

方々のご支援とご声援を頂き成功のうちに終

る事ができました。

練習は、月に二回それ

ぞれ二時間のレッスンで

お腹の底から思いつき

声を出し、日頃のストレ

ス疲れを声と一緒には

き出す事ができ、私達の元気の源となっています。

コーラスの技術向上も目標にしていますが、とくら「少年時代」「ふるさと」「白いブランコ」「ア

ス」「ローリー」「WAになつておどろう」等です。

油木山開発センターで、第二・第四水曜日午

後七時から九時まで練習

しています。歌の好きな

方、気軽にどうぞ入団して

ください。お待ちして

います。

## 編集後記

週間天気予報図は、雨マークばかりですが、今年はそんなに降りません。例年無く前線は九州地方で活躍のようですが、この所、物価もガソリンをはじめとして値上がり気味で、経済の予測はデフレ脱却の景気上昇だと。当たるも八卦当たりぬも八卦。どちらへ転びますか。

今回から一般質問が、

一時間とという制限の中で、一問一答方式となりました。質疑もいつそう深まり中身の濃いものになりました。その中で集中した議論はおでかけタクシーや、公民館の運営、情報通信等です。これらの問題は、多くの課題をつみ残しました。

住民サービスがますます向上するような結果を期待しています。(木)

す。休憩時間の談笑も楽しみの一つです。

いろんなジャンルの歌を歌っていますが、最近の曲目は「荒城の月」「さくら」「少年時代」「ふる

さと」「白いブランコ」「アス」「ローリー」「WAに

なつておどろう」等です。

油木山開発センターで、第二・第四水曜日午後七時から九時まで練習

しています。歌の好きな

方、気軽にどうぞ入団して

ください。お待ちして